

à une Confrérie si avantageuse aux vivants et aux défunts, et s'efforcera ensuite de procurer le même avantage aux autres, afin qu'ils puissent, eux aussi, acquérir de plus grands mérites en ce monde et être plus soulagés dans l'autre.

Bien des personnes nous ayant demandé des renseignements plus précis sur l'organisation de la " Confrérie des Ames du Purgatoire, " afin d'y entrer et de recruter de nouveaux membres, nous nous faisons un plaisir et un devoir, dans l'intérêt des défunts, de donner au public les informations suivantes, qui ont été approuvées par Son Eminence.

I. BUT DE LA CONFRÉRIE DES AMES DU PURGATOIRE

1^o Obtenir plus efficacement le soulagement et la délivrance des Ames du Purgatoire.

2^o Obtenir plus facilement, pour les associés, les grâces spirituelles et temporelles dont ils ont besoin en ce monde, et surtout la grâce d'une bonne mort et d'être préservés eux-mêmes des peines du Purgatoire, en récompense et en proportion de leur charité envers les Ames du Purgatoire.

Nul doute que les associés, réunis en société, réussiront mieux à obtenir toutes les grâces que s'ils restaient isolés ; " car, dit N.-S. J.-C., si deux d'entre vous s'unissent ensemble sur la